

少子高齢化が進む昨今、労働現場でロボットの活用が進む。工作機械や周辺機器を扱う専門商社の宮脇機械プラントは、顧客が抱える課題に

対し、機械に加え制御技術を施した産業用ロボットを提案する。学生時代は農学部だった社長の宮脇隆一郎が、機械専門商社として1の66年に創業。一代で年商約50億円の規模に成長させ、大手機械メーカーを含む取引

産口ボ提案で信頼

①

宮脇機械プラント

海上輸送する回漕問屋や刃物の产地元売り（産元）卸問屋を営んでいた。宮脇が小学5年生の頃に終戦を迎えた。その後、直接コーラーの声を聞く仕事がしたかった」と振り返る。

自動化時代捉える

伝いをしていた宮脇。なかなか自分が生涯をまた見たい」とも聞いたことない父が病氣で急逝したため退学し、わずか19歳で家業を継いだ。周囲に言われ、なんとじ問屋業を営む親戚の手も日々が続く。60年当時

家業捨て 工作機械商社に

「自力で売る」決意を立てた。自分で見たかった工作機械の廣告が掲載されていた。た大学生活。だが間もなく父親が急逝。継いだ

不機不屈

「生涯賭ける仕事」求めて



創業間もない1968年当時。手探りで工作機械を鉄工所などに提案して歩いたが、なかなか自分自身が生涯をまた見たい」とも聞いたことない人生のように見える。うとするなど自分なりに努力したつもりだったが、「それでも好きになれなかつた」。その理由を「卸業はエンジニアの評価が分からぬ。直接コーラーの声を聞く仕事がしたかった」と振り返る。

はカンナやハミが「フライス盤」や「旋盤」などの大工具盤など、さもありまじめ

が次第に電動機の写真と日本の機械メ

ーカーの社名、キャッチ

コピーが目に飛び込んで

きたことを鮮明に覚えて

ある。機械の使い方や

種類の違いも分からぬ

きただ。そんな

時代、仕入れる

機械の使い方や

種類の違いも分からぬ

きただ。とにかく

面白そうだ。とにかく

面白そうだ。とにかく